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岡山県立東備支援学校 

校長  清 水  珠 希 

 

令和５年度 学校評価アンケートの結果について（報告） 

 

 昨年実施した学校の教育活動に関する保護者アンケートでは、お忙しい中、ご回答く

ださいまして誠にありがとうございました。このアンケート結果及び自由記述でいただ

いた貴重な意見に対する回答を別紙のとおり報告いたします。アンケート結果を真摯に

受けとめ、学校教育の充実を図ってまいりますので、今後ともご理解とご支援をよろし

くお願いいたします。 
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所属学部　（　小　　　中　　　高　　）

№ 評　　　　　価　　　　　内　　　　　容 4 3 2 1

1 学校は、教育目標や経営方針がよく分かるように説明している。

2 学校は、障害や発達に応じたきめ細かい指導や合理的配慮を行っている。

3 子どもは、学校に行くことを楽しんでいる。

4 学校は、一人一人に合った学習内容や教材を準備している。

5 学校は、体験的活動を多く取り入れている。

6 学校は、一人一人の実態に合わせて個別学習や集団での学習などを行っている。

7 教員は、情報を共有してチームで指導・支援を行っている。

8 学校は、様々な学校行事で子どもが力を発揮できる場面をつくっている。

9 学校は､進路や福祉サービスについて必要な情報を収集し、提供している。

10 教員は、一人一人の人権を尊重した指導や支援を行っている。

11 学校は、子どものプライバシーに配慮している。

12 学校は、健康管理や疾病予防、事故防止に取り組んでいる。

13 学校は、整理整頓や清掃ができている。

14 学校は、安全に学習や生活ができるように施設や設備を整備している。

15 教員は、個別の教育支援計画や個別の指導計画で、課題や取組を明確に示している。

16 教員は、連絡帳や懇談等で指導経過や評価などを丁寧に説明している。

17
学校は、ホームページやＳＮＳ等を充実させ、学校の取組や行事案内など、内外への情報発
信を積極的に行っている。

18 教員は、相談しやすく丁寧に対応している。

19
学校は、地域の資源（交流校や地域の人材、公共機関や施設など）を活用して、教育活動
に取り組んでいる。

20 学校は、医療や福祉、労働などの関係諸機関と連携を図っている。

21 学校は、いじめ防止に努め、いじめ問題について適切に対応している。

○ より良い学校にするために、ご意見がありましたらお書きください。

令和５年度学校評価アンケート(保護者用）

　　このアンケートは、児童生徒の学校生活をより良いものにするために、保護者の皆様から学校の教育活
動などを評価していただき、今後の改善の参考資料とさせていただくものです。
　　それぞれの設問について、該当するものに○をつけてください。

　　　　　　４：よくあてはまる　　　３：ややあてはまる　　　２：あまりあてはまらない　　　１：まったくあてはまらない  

　 ご協力ありがとうございました。提出は１１月２日（木）までにお願いします。

- 2-



                                   

令和５年度 学校評価アンケート結果 

 

 回収率 

 小 中 高 その他 全体 

保護者 
Ｒ５     ７８．４     ８２．６     ９１．５  

 

     ８４．３ 

Ｒ４     ９５．７     ９４．７     ７８．６      ８７．７ 

教職員 
Ｒ５   １００   １００   １００  １００   １００ 

Ｒ４   １００   １００   １００  １００    １００ 

                       ※その他は小中高以外の教職員。保護者の回収率は微減。              

                                                                                           

         

 高評価項目 ※（ ）は昨年度 

                    保護者 教職員 

１ ⑯教員からの説明 (⑪個人情報管理） １ ⑪個人情報管理 （①教育目標・経営方針） 

２ ⑮個計作成・活用 (⑯教員からの説明） ２ ⑱相談対応 （⑥学習形態の工夫） 

３ ⑱相談対応 (⑫危機管理） 
３ 
⑯保護者への説明 （⑧学校行事の工夫） 

４ ⑤体験的活動 (⑮個計作成・活用） ㉑いじめ防止 （⑪個人情報管理） 

５ ③授業参加 (⑤体験的学習） ５ ⑲交流・地域連携 （⑯保護者への説明） 

                                 

 低評価項目 ※（ ）は昨年度 

                    保護者 教職員 

１ ⑳関係機関との連携 (⑨進路・福祉情報）  １ ⑭施設・設備   （⑭施設・設備） 

２ ㉑いじめ防止 (⑳関係機関連携）  ２ ⑬環境整備 （⑨進路指導・情報） 

３ ①教育目標・経営方針 (⑦チームで支援)  ３ ⑨進路指導・情報 （⑬環境整備） 

４ ⑭施設・設備 (⑭施設・設備）  ４ ②教育課程 （⑩人権教育） 

５ ⑩人権教育 (㉑いじめ防止）  ５ ③授業参加 （②教育課程） 
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学校評価のグラフ
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令和５年度 学校評価         保護者の意見・回答 

意見 回答 

今まで通りでお願いします。 保護者の皆様には、いつも学校教育にご理解とご協力を

いただき感謝しております。これからも開かれた学校と

して情報共有し、子どもたちのニーズに沿った教育を行

っていきます。何か気になる点がありましたら、担任に

ご相談ください。今後ともよろしくお願いします。 

いつも安心して通学できます、ありがとうございます！ 

今後も、先生方と何でも話し合える雰囲気でいていただけると有

難いです。よろしくお願い致します。 

いつも大変お世話になり、どうもありがとうございます。これか

らも生徒一人一人に寄り添った、丁寧であたたかい御見守り、御

指導何卒宜しくお願い申し上げます。 

外にある、トイレを時々使用させていただく事があるのですが、

清掃はしないのでしょうか？子供達が使用するのには、あまりに

衛生面が悪い気がします。トイレのペーパーもなくなったまま、

替えもありません。 

このたびは安全や衛生面の配慮が行き届いておらず、ご

不便やご心配をおかけしました。また、前向きなご提案

もありがとうございます。いただいたご意見をもとに、

清掃場所の見落としはないか、必要な人員はどれくらい

かなどを今一度確認し、校内の環境整備に努めて参りた

いと思います。ご協力をお願いすることもあるかと思い

ますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

普段過ごす教室やトイレなどは清潔にしてくださっているよう

ですが、体育館やそのトイレなど、もう少し衛生面に気をつけて

ほしいです。どこでも座りこんでしまったり、触ったり口に入れ

たりする子もいるので、気になりました。子どもだけでは、なか

なか綺麗にすることは難しいので、先生方の負担になってしまう

ので、日々お忙しいなか難しいのは分かっています。保護者でボ

ランティアを募るのがいいのか、いい案がすぐには浮かびません

が、前から気になっていたので、書かせてもらいました。 

前期と後期に一度ずつ個別懇談をしていただいていますが、後期

の評価と振り返りの機会がなく年度末を迎えるのは少し不安が

残ります。先生方のご負担と保護者の負担、両方の軽減になるこ

とは理解しています。希望者のみ実施等どのような形でも良いの

で、年度末の振り返りの機会をご検討いただけたら嬉しいです。 

建設的なご意見ありがとうございます。まずは、ご家庭

と担任との連絡を密にして、普段からの連携を深めて参

りたいと思います。また、改まってお話をする機会を希

望される場合には、担任にご相談いただければ対応させ

ていただきたいと思います。 

いつも大変お世話になり感謝しております。先生方が撮ってくだ

さる写真（おたよりや学期末に頂く写真）がとても素敵な表情ば

かりで感動しています。普段はどこかへ行ってしまわないよう

に！と気を付けるのに必死でなかなか写真を撮ることもできな

いので、ぜひ先生の撮ってくださる写真を販売していただきたい

です。 

学級通信を楽しみしていただきありがとうございます。

これからもお子様の活動の様子が伝わるような紙面づく

りに努めて参ります。また、ホームページ、SNS等でお

子様の活動の様子をしっかりと発信して参りますので、

そちらをご活用いただければと思います。 

正門の金具が段々すんなりハマらない気がします。あとは、宿泊

棟がもう少しキレイだったらうれしいなと、思います。いつもあ

りがとうございます。 

このたびは、ご不便をおかけして申し訳ございませんで

した。門扉の車輪の経年劣化により門が傾いていること

が原因ですので、修繕する予定です。また、宿泊棟の男

女トイレ及び玄関周りの修繕を年度内に実施する予定で

す。 

親の顔色を見ている気がするので、子供の立場になって考えを進

めて頂ければと思います。 

忌憚のないご意見ありがとうございます。お子様の成長

のためにご家庭と学校の連携を一層深め、支援の在り方

について合意形成をしていきたいと思います。今後とも

よろしくお願いします。 

いつもあたたかい目線で子どもたちをご指導いただきありがと

うございます。学校での子どもの様子は先生方から伺う内容が全

てなので、子どもの良い面も困った面も、同等に伝えていただき、

家庭と学校で解決策を共有しながら、子どもの成長につなげてい

けたらと思います。言いにくい事がフラットに伝え合える様、日

頃から情報共有を密にしていけたらと思います。他児童のプライ

バシーに配慮しつつ、可能な範囲で子どもと他者との関係性も知

りたいと思います。（参観日などで実際の様子を見ることも出来

るので、参加できたらと思います。） 

励みになるお言葉をいただきありがたいです。日々の積

み重ねがお子様の成長につながりますので、多面的に学

校での様子をお伝えし、ご家庭との相互理解に努めて参

りたいと思います。お子様の様子を直に見ていただける

参観日や学校行事に積極的にご参加いただけると、子ど

もたちの励みにもなります。今後ともよろしくお願いし

ます。 
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いつも我が子が楽しく学校に行く事ができており、とても嬉しく

思っています。ありがとうございます。 

１点だけ気になる事があって、伝染病などで学年閉鎖のメールが

届きますが、もし可能なら学年（難しければ学部だけでも）を教

えていただけたらありがたいなと感じます。 

持病などがあり心配な子供さんもおられると思うので、情報がも

う少しあれば更に対策しやすいかなと思います。プライバシー保

護が必要なのは承知しています。色々と難しい事とは思います

が、そうだったら良いなと感じたので、書かせていただきました。 

学校の取り組みにご理解を示してくださいましてありが

とうございます。ご家庭での予防対策ができるよう、可

能な範囲で学校の状況をお知らせできるよう努めていき

ます。個人の健康状態につきましては、個人情報保護の

観点からも十分に配慮して対応して参りたいと思いま

す。お子様やご家族など健康状態で不安をおもちの場合

は、遠慮なくご相談くださるようお願いいたします。 

クラスでコロナやインフルなど、流行ってきているようだったら

早めに教えて欲しいです。最近マスクを着けてなかったりするの

で。 

連絡帳の内容をうちの子は気にするタイプなので、家庭での困り

事などをなかなか正直に記入することができません。先生方もそ

れを気にして対応して下さっていますが、電話や直接話すのには

限界も感じます。何か本人の目につかないような連絡手段が他に

あればいいのにと思います。 

すぐにできる方法としては、連絡帳とは別のお手紙でや

りとりをする、お電話が可能な時間帯を確認させていた

だく等が考えられます。まずは担任にご相談ください。 

難しいことではありますが、能力の発見と養成ができる教育プロ

グラムがあると、前向きな生徒が増えるのではと思います。 

子どもたちがもつ可能性を見いだし、それを伸ばしてい

くことができるよう、現在行っている ICT機器の活用を

含め、今後も研修等を通じて専門性を高めていきます。 

設備の老朽化対策 毎年度、県の担当課へは要望を出しており、今年度は体

育館の屋根の大規模改修を行いました。トイレなどの小

規模改修も順次行っています。ご理解のほど、よろしく

お願いいたします。 

用事がある時に電話しても先生達がなかなか電話に出てもらえ

ない。 

ご不便をおかけして申し訳ございません。会議や出張で

対応が難しい時もありますが、なるべく早めに折り返し

電話をするなど、最速で連絡がとれるように努めます。 

冬に雪が降り大雪警報等は出したが、明け方からSNSを駆使し

情報を取りに行けば交通網の乱れ等は把握できたと思います。早

めに休校にしてくださればと思いました。 

 

昨年度は、ご不便やご心配をおかけして申し訳ございま

せんでした。今年度は早めに対応できるように努めてお

りますが、今後も引き続き気を付けていきますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

文化部の事業所見学や土ひねりは夏休みに行うべきではないと

思います。放デイを利用していたとしても、スタート時刻までに

は間に合いません。文化部だけでなく、そもそものお知らせが配

付されるのが遅いと感じます。 

文化部の研修会は、講師や会場、年間行事予定の都合で

長期休業中に設定させていただいております。今後は、

人数を分けるなどして、学校がある時期にも開催できる

よう工夫していきたいと思いますので、保護者の皆様の

ご意見も積極的にお寄せください。 

学校行事につきましては、学校や PTA の年間行事予定

に沿って計画しておりますが、様々な事情でお知らせの

配付が遅くなることもあり、ご不便をおかけしておりま

す。今後は、なるべく早くお知らせできるように努めて

参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

障害の程度は人それぞれなので、先生の対応も大変なのはよくわ

かります。できないこともたくさんある子もいるので、きつい対

応に時々親は辛くなることもあります。できることを増やそうと

して色々厳しくするのはわかりますが、できることを伸ばすこと

も大事だと思うので、そういう評価をしていただけたらと思いま

す。 

このたびは配慮が足りず申し訳ございませんでした。児

童生徒の社会自立に向けて、「しっかり育てたい」「力を

つけてほしい」という思いをもって指導しているため、

そのように感じさせてしまったのかもしれません。今後

は、ご家庭との連携をさらに密にし、合意形成に努めて

参ります。気になる対応がございましたら遠慮なくご相

談ください。 
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